



秋の遠足を実施！



10月18日(金) 秋晴れとはならずあいにくの雨天でしたが、志摩スペイン村への遠足を実施しました。現地は新宮ほど雨は降っていませんでしたが強風のため屋外のアトラクションは休止となっていました。しかし、生徒たちからは「楽しめた」「もう少しいたい」などの感想が多く、初めての志摩スペイン村を堪能したようです。



人権LHRを実施



10月30日(水) 障害者理解の一環として、車いす体験講座を通じ、障害者に対する理解を深め、基本的な人権の大切さを自覚するとともに、科学的・合理的な見方や考え方を学習しました。

最初に、新宮市社会福祉協議会の宮本さんから車いすの操作方法について説明をいただきました。その後、実際に生徒が車いすに座ったり、押すことを体験しました。

また、講座の終わりのほうでは生徒が単独での走行に挑戦し、坂を上がることはできても、前輪が浮くような場所ではうまく走行できず、難しさを体験しました。

第14回「新宮市展」表彰



11月4日(月) 新宮市展の表彰式があり、授業で制作した作品を出展した井道琴及さん(2年)が奨励賞を受賞しました。

11月行事予定

- 11月 6日(水)、7日(木) 公開授業・体験入学
- 13日(水) 県政おはなし講座
- 14日(木) 球技大会
- 21日(木) ようこそ先輩講演会